

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, AlhamdulillahhirabbilA'lamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan nikmat, kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Modul Berbasis Masalah Pada Materi Alkana dan Sikloalkana di Sekolah Menengah Atas”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada dosen penguji saya Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, dan Bapak Agus Kembaren, S.SiM. Siyang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru di sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Guru Kimia (Ibu Andini Wardani Putri, S.Pd dan Bapak Mangasa Lubis, S.Pd), Staf Tata Usaha, dan siswa/i kelas XIMIA 2 dan XIMIA 4 SMA Negeri 9 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Suparno dan Ibunda Almh. Lasmini yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Tak lupa buat kakak, abang ipar, pakde dan adik saya yang tercinta yaitu Kak Uswatun Hasanah, Bang Khairuddin Siregar, Pakde Musman, Dek Muhammad Agus Pahri, dan Dek Wiyuda Bambang

Ferdiantoyang telah memberi semangat dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi. Dan terima kasih juga kepada WidyaAstuti teman dan sekaligus saudara yang selalu menemani, membantu serta menghibur penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Terimakasih juga kepada sahabat Bsekawan: Salsabila Firdausyah, Erra Fazira, Khaidir Wijaya, Muhammad Adil, Widiawati, Asmianur, dan Nurhalimah Sitorus yang selalu menemani dan mendukung penulis selama 4 tahun ini. Dan tidak lupa kepada teman-teman seperjuangan Rahmadani Lubis, Sri Hartini Br Bangun, dan Muhammad Adil. Terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman Alumni SDN 40, Darmansyah, Dika Lestari, WikaAndriani dan teman-teman lain yang telah banyak memberikan doa, motivasi dan semangat. Ucapan terimakasih juga kepada Rula yang telah memberi semangat dan menghibur penulis dalam penyusunan skripsi. Terimakasih kasih juga kepada Dek DhitaIrmayasari dan Dek UlfhaMaisyarahSitorus yang telah membantu penulis dalam pembuatan cover modul. Terimakasih untuk NursaniahGultom, Indriati Aulia, IndryEfa Sari yang selalu memberi dukungan serta semangat kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Kimia Dik A 2012 yang memberi semangat dan sudah penulis anggap sebagai keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis

Suri Hartati

NIM. 4121131026



THE
Character Building
UNIVERSITY